



小鳥のさえずりもどこからか聞こえるようになりました。シアトルの長い雨季もあと少しで終わりです。まだまだ油断は禁物です。体調に気を付けて、あたたかくお過ごしください。



ILA 学習塾から新しいお知らせが二つあります。

一つ目は、土曜日集中クラスの中の4歳、5歳、6歳を対象にした就学前のお子様のクラスが三月に開講します。また、四月には小学生を対象にしたクラスも開講の予定です。入会をご希望の方は、随時受け付けておりますので、詳しくはホームページをご覧ください。

二つ目は、全米で唯一の学研教室がここ ILA でオープンします。3月12日（10：00－12：00）、13日（14：00－16：00）に学研教室の東京本社スタッフより説明会を開きますので、お友達をお誘いの上お気軽にお越しください。



日本^{にほん}で初めて^{はじめて}学校給食^{がっこうきゅうしょく}を出した^だのは山形県^{やまがたけん}の学校^{がっこう}ですが、1790年^{ねん}、世界^{せかい}で初めて^{はじめて}学校給食^{がっこうきゅうしょく}を出した^だ国^{くに}は？

こた 答え^{こた}：ドイツ^{どいつ}

ドイツ^{どいつ}・ミュンヘン^{みゆんへん}にスープ配給所^{すぷはいきゅうじょ}が開設^{かいせつ}され、付近^{ふきん}の学校^{がっこう}から引率^{いんそつ}された生徒^{せいと}たちが、スープ^{すぷ}をもらった^{もら}のが給食^{きゅうしょく}の始まり^{はじまり}だといわれている。